

Partidos definen sus candidaturas para las parlamentarias y CORES

Mientras algunos ya tienen acordados sus nombres, como el Partido Comunista y la DC, otros esperan el «bueno, ya» de sus consejos nacionales.

La inscripción para las elecciones de noviembre está a la vuelta de la esquina y cada partido ya mueve sus fichas de cara a las parlamentarias.

En el PC, por ejemplo, los nombres ya están confirmados. Lo mismo que en la DC, donde tiene que pasar algo muy extraño para que hubiese algún cambio.

► Democracia Cristiana

En la Democracia Cristiana, su presidente regional, Patricio Solís, confirmó que como senador irá Matías Walker y a diputados Pablo Yáñez y Ricardo Cifuentes. Mientras que, en materia de Cores, en Elqui va Lombardo Toledo (en ejercicio), Alejandra Vivanco y Juan Francisco Gaete (La Serena), Patricio Ramos (Vicuña), Sebastián Galloso (Andacollo) y Hernán Valdés, Daniel Arias y Benjamín Robles.

«Donde sí podría haber algunos cambios es en Limarí y Choapa, donde todavía estamos en un proceso de definición con algunos consejeros regionales», avisó Solís.

► Partido Comunista

En el PC serán dos mujeres las



Carolina Tello

candidatas a diputadas: la periodista Nathalie Castillo y la abogada Carolina Tello.

La presidenta regional de Abofem (Asociación de Abogadas Feministas) dice estar contenta con la nominación «de mis compañeros y compañeras, y también por la motivación que he recibido desde distintas organizaciones sociales, especialmente de la gente que tiene que ver con la pesca artesanal y el mundo rural. Ellos me motivaron para que fuéramos a esta aventura».

Tello redactó el proyecto de ley de disputa de género que hoy está esperando ser promulgado como ley. Entonces todo ese trabajo, cuenta, quiere llevarlo al Parlamento.

«He trabajado en el mundo de las mujeres, de la pesca, en lo rural, en organizaciones sociales y en la participación ciudadana, que sin duda será mi sello. Por ejemplo, si nosotros vamos a presentar un proyecto de ley, que este tenga bases en la gente, en la ciudadanía».

Dentro del pacto Apruebo Dignidad, junto con la Federación Regionalista y el Frente Amplio, su presidente regional, Gonzalo Escorza, comenta que «el diputado Daniel Núñez va como candidato a senador y pretendemos buscar el apoyo de toda la gente que ha visto en Daniel una persona que puede trabajar transversalmente, pero sobre todo que puede llevar adelante las materias que le interesan a la comunidad».



Clara Olivares

En Cores, por Elqui irá Javier Vega (en ejercicio), Claudia Santander, Carla San Francisco y Patricio Barraza; por Limarí Tatiana Cortés, Daniela Cortés, Alfonso Cortés y Maritza Sepúlveda, mientras que por Choapa van David Muñoz, Raúl Contreras y Johana Cortés.

► Partido Socialista

En el Partido Socialista, por el momento, todos son precandidatos «hasta que la comisión política nos proclame, que debería ser en los próximos días. ¿Cambios? En Cores no creo, sí en senador y diputados», asegura su presidenta regional Clara Olivares.

En el cupo de senador iría Paulina Vodanovic, y a diputados Eduardo Alcayaga, Luis Lemus, Daniel Manouchehri y la misma Olivares. Los precandidatos a consejeros por Elqui son Sandra Hermosilla, Pedro Valencia, Sebastián Muñoz y Uberlinda Aquea. Por Limarí, Guillermo Jaime y Cristel Padilla, y por Choapa, Samuel Saldívar y Agapito Santander.

► Renovación Nacional

«Los candidatos no estarán listos hasta el día que se realice el consejo general. Tuvimos un consejo regional este miércoles, pero el general del partido, el que nombra a los candidatos, es este sábado. Y puede pasar cualquier cosa, especialmente



Giannina González

en los cargos de senadores y diputados», sostuvo el presidente regional del partido, Jorge Villar.

Hasta el momento los precandidatos a senadores son Marcelo Telias y Giannina González, y a diputados Gonzalo Chacón, Vinka Pusich y Francisco Eguiguren.

En Cores, algunos serían Marcelo Castagneto (en ejercicio), Walter Ardiles, Loreto Rojas, Claudia Barría y Noemi González por Elqui; Teodoro Guerrero (en ejercicio) y Mario Ramírez por el Limarí y Jaime Herrera (en ejercicio) y Samira Araya en Choapa.

► Revolución Democrática

En Revolución Democrática, conglomerado perteneciente al Frente Amplio, el precandidato a diputado es el psicólogo Rodrigo Torres y a senadores Marisol Céspedes y Sergio Cortez

Los candidatos a Core serían Alicia Acuña, periodista y dirigente de ONG Madres e Hijos se Buscan, Ximena Ampuero, dirigente Fenpruss (Confederación Nacional de Profesionales Universitarios de los Servicios de Salud) del hospital de Coquimbo, y los independientes Renán Álvarez y Sergio Cortez.

■ Se intentó consultar con la UDI respecto a los candidatos que irían por el partido, pero no respondieron los llamados de este medio.